

# 1. Feuerwehr-Fußball-Pokalturnier und Preisschießen der Freiwilligen Feuerwehr Kainach

Spannende Spiele und großartige Leistungen sah man beim 1. Feuerwehr-Fußball-Pokalturnier, welches die freiwillige Feuerwehr Kainach am 5. und 6. Juli 1975 veranstaltete.

Leider meinte es das Wetter mit den Veranstaltungen nicht so gut, sintflutartige Regenfälle am Abend des 4. Juli verwandelten den Kainacher Sportplatz in einen See. Aber die Feuerwehr Kainach macht am späten Abend, nach mehreren Hochwassereinsätzen in stundenlanger Arbeit das Spielfeld wieder benutzbar. Unterstützt wurden die Kainacher dabei von den Feuerwehren Afling und Bärnbach, die ihre Lichtaggregate einsetzten. Herzlichen Dank dafür.

Am Samstag setzte dann schon vor Beginn der Ausscheidungsspiele wieder stundenlanger Regen ein. Trotz des überaus tiefen Bodens kam es zu ausgezeichneten Fußballspielen.

Unter den vier Finalisten Krottendorf, Mooskirchen, Voitsberg und Kainach wurde am Sonntag der Sieger ermittelt.

Bei der Siegerehrung, zu der über 100 Feuerwehrmänner angetreten waren, konnte Hauptbrandinspektor Scherz zahlreiche Ehrengäste begrüßen: Herrn Bezirksfeuerwehrarzt DDDr. Meissl, Abschnittsbrandinspektor Gehr, die Herren Bürgermeister Dr. Günther und Friedrich von Beaufort, Herrn Kaplan Buc und ganz besonders den Ehrenhauptmann der FF Kainach, Franz Wagner, dem eine Ehrenurkunde für sein über 55jähriges Wirken in der FF Kainach überreicht wurde.

Bürgermeister Dr. Günther und Abschnittsbrandinspektor Gehr begrüßten die teilnehmenden Wehren und gratulierten der FF Kainach zu ihrer gelungenen Veranstaltung.

Der Turnierstand (in Klammer sind die Pokalspender angeführt): Kainach (Frisiersalon Bradler, Voitsberg-Kainach); Voitsberg (Landesfeuerwehrrat A. Peltzmann); Krottendorf (Frau I. Swensen, Erich Dreier); Mooskirchen (Österreichische Postsparkasse); Maria Lankowitz (Raiffeisenkasse Voitsberg); Köflach (Landmaschinen Raudner, Kainach); Breitenau Ort (Bezirksfeuerwehrkommandant Landesfeuerwehrrat Karl Strablegg); Oberglas Bärnbach (Bürgermeister Dr. Günther); Södingberg (Transport und Kohlenhandel Talker, Bärnbach); Rosental (Landeshauptmannstellvertreter Wegart); Krems (Landprodukte R. Puntigam, Afling-Kainach); Kemetberg (LAbg. Pinegger); Steinberg Nationalratsabgeordneter Neumann; Köppling (Nationalratsabgeordneter Bürgermeister Pay); Bärnbach (Dr. Petrasch, Graz - Kainach).

Weiteste Gruppe: Breitenau Ort (Oberglas).

Fairste Gruppe: Breitenau Ort (Sparkasse Voitsberg-Köflach).

Lustigste Gruppe: Bärnbach (Raiffeisenkasse Voitsberg).

Den beiden Schiedsrichtern, Herrn Kern und Herrn Hösel

wurden Ehrenpreise der Grazer Wechselseitigen Versicherung überreicht.

Durch diesen Turniersieg ist die Freiwillige Feuerwehr Kainach durch ein Jahr im Besitz des Wanderpokales, welcher von der Tischlerei Patz in Kainach gespendet wurde.

Dieser Wanderpokal wird dann im nächsten Jahr anlässlich des 75jährigen Jubiläums der Freiwilligen Feuerwehr Kainach verteidigt werden.

Bei dem gleichzeitig stattgefundenen Elferschießen und Preisschießen gab es folgende Gewinner (in Klammer wiederum die Pokalspender):

Elferschießen: Max Robert (Bürgermeister Beaufort, Gallmannsegg); Amreich Karl (Neue Zeit); Kleinböck Vinzenz (Friedrich Lind, Autobusunternehmen, Kainach); Tippler Werner (Landesrat Dr. Krainer); Kahlpacher Adolf (Landesrat Bammer). Bester Feuerwehrmann: Erich Schlatter (Schwab Bruno).

Preisschießen: Hudax Fritz (Landeshauptmann Niederl); Pessl Peter (Landesrat Jungwirth); Eisner Johann (LAHA); Wipfler Franz (Landtagspräsident Univ.-Prof. Dr. Koren); Pfennich Gerald (Landwirtegenossenschaft); Krienzer Johann (Autohaus Mürzl); Gottlieb Karl (Kleine Zeitung); Scheiber Otto (Postamt Kainach); Fraibler Martin (Kastner und Öhler); Reinisch Herbert (Baumeister Viertel); Neukam Johann, Skorianz (Warenpreise); Hojas Gerhard (Warenpreis); Dreier Hubert (Warenpreis).

Preisschießen, Klasse Damen: Reinisch Uschi (Landeshauptmannstellvertreter Sebastian); Neukam Erika, Scheiber Christine, Schwab Edith, Reinisch Christine (alle Warenpreise).

Die Freiwillige Feuerwehr Kainach bedankt sich bei allen Pokal- und Warenpreisspendern herzlichst. (Warenpreise haben zur Verfügung gestellt: Karl Ruders, Marmorwerk Kern, August Wagner, Firma Palme, Firma Gaich, Raiffeisenkasse, Elektro-Siml, Trafik Talker, Firma Oberglas, Betriebsrat Oberglas, Landesrat Bammer, Vizebürgermeister Ing. Hiden, Pfarrhof Kainach, Firma Gräbner, Fleischerei Obersek, ModenMüller, Schmid Karl jun. und sen. und Bäckerei Tritscher).

Vielen Dank auch dem Sägewerk Dr. Günther, Sägewerk Beingrühl und der Firma Vogl, Voitsberg, die mit Warenspenden die Veranstalter in dankenswerter Weise unterstützten.

Beim gleichzeitig stattgefundenen Sommerfest sorgten die „Lustigen Weststeirer“ in bekannter Weise für beste Stimmung.

Bei einem am Samstag stattgefundenen Kameradschaftsabend überreichte die Gastfeuerwehr Breitenau Ort den Kainacher Feuerwehrkameraden ein wunderschönes Ehrengeschenk, verbunden mit dem besten Dank für die Einladung zum Fußballturnier.